

Gastará INE 360 mdp en elecciones de este año en Edoméx

No hubo en Edoméx recortes presupuestales.

Adriana Carbajal

l vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, Joaquín Rubio, dio a conocer que la elección para renovar las alcaldías y diputaciones federales, locales, senadurías y Presidencia del país, costará 360 millones de pesos.

El funcionario electoral señaló que este costo implica capacitación, visita a funcionarios e instalación de casillas, en tanto que el gasto que ejerce el INE central es aparte, "un ejemplo es que, si se trata de proyectos de capacitación, a cada estado se le da lo que le corresponde de recursos".

Asimismo, indicó que, en el caso de los sueldos del personal permanente, es absorbido por el propio Instituto Nacional Electoral, específicamente desde sus oficinas centrales.

Asimismo, aprovechó para negar que en el caso de la entidad mexiquense se hayan registrado recor-



El buen desarrollo de las elecciones de este año en Edoméx está garantizado.

tes presupuestales, "mucho menos en el caso de las entidades donde se celebrarán procesos electorales".

En prisiones

Respecto a la votación en prisiones el vocal ejecutivo del árbitro electoral indicó que sólo aplicará para elegir Presidente de la República en 20 centros penitenciarios estatales, aunque la variante es que habrá también en Almoloya y la Palma.

"Estamos viendo con los partidos cómo le hacemos para estar informando a los ciudadanos; ya hemos hablado con Secretario de Seguridad Pública y habrá reunión para una capacitación virtual desde un Centro Penitenciario y se transmitirá a los demás".

Es así que insistió en que a diferenciade otras elecciones ahora la novedad es que se incorpora el Centro Peni-

"Hay que blindar a los que votan, pero también a los que estaremos adentro. Está garantizada la participación de más personas".

JOAQUÍN RUBIO

Vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México. tenciario Federal de la Palma y recordó que tal y como ha ocurrido en otras ocasiones no se puede hacer campaña dentro, por las cuestiones de seguridad.

Negó que se tenga pensado hambrón algún tipo de seguridad adicional, y aclaró que siempre se acatan las reglas de cada centro penitenciario, "hacemos nuestro trabajo respetando las reglas de cada lugar".

El vocal aclaró que no es como colocar una casilla en una escuela, puesto que el ambiente es difícil, no obstante, insistió en que siempre se acatan las reglas de seguridad.